



CONTRATO.— Fue firmado un contrato de servicios técnicos de consultoría entre la empresa "CADECLA" y el Fondo Salvadoreño para Estudios de Preinversión (FOSEP), del Ministerio de Planificación. Izquierda, ingeniero Gustavo Denys, h., por la firma consultora e ingeniero Lotario Bayardo Gómez, por FOSEP.

# En Montebello Halla Cadáver de uno de 4 Hijos Desaparecidos

La señora Mercedes Cortés, de 44 años, recogió ayer los restos de uno de sus cuatro hijos que murieron arrastrados por la correntada que destruyó varias colonias, incluyendo la Montebello Poniente, al Norte de la capital. El hallazgo del cadáver



RELATA TRAGEDIA. La señora Mercedes Cortés, de 44 años, relató en el Juzgado 7º de Paz la tragedia de Montebello, en donde perdió a cuatro de sus siete hijos. Ayer recogió el cadáver de uno.

ocurrió después de más de un mes de búsqueda de parte de los familiares de la señora Cortés, en cuya tarea ha tomado parte activa el señor Miguel Wenceslao Angulo, de 65 años, motorista, quien fue arrastrado también por la correntada y logró salvarse a unos 200 metros abajo, junto con su mujer y tres niños, según dijo la ofendida en el Juzgado 7º de Paz.

Las familias de Miguel Wenceslao y de la señora Cortés estaban integradas por nueve personas o sea que además de ellos habían siete hijos. Pero a raíz de la tragedia del 19 —según relata la señora Cortés— el grupo familiar ha quedado reducido a 5, pues en aquella ocasión murieron cuatro hermanos.

Los otros muertos son Denis Wilfredo, de 17 años; Roxana, de 12 y Silvia Lorena, de 10, cuyos cadáveres

aún no han sido encontrados, según dijo la señora Cortés.

La madre ofendida dijo que nunca creyó que podría perder a cuatro hijos de un solo golpe.

La señora Cortés y su familia

residían en colonia El Triunfo, unos 200 metros abajo de Montebello Poniente, en donde —según dijeron vecinos de ese sector— todavía hay muchos cadáveres que no han sido encontrados.

## Sombrío el Panorama del Comercio en Nuestro País

Comerciantes, industriales y ganaderos entrevistados mencionan la situación de la vida nacional como "un panorama sombrío".

En el rubro de la pelería, algunos comerciantes en plásticos, y similares, mostraron a EL DIARIO DE HOY sus negocios en decadencia. Las salas de ventas presentan rollos de plásticos, cuerninas, carpetas y otros a punto de terminarse, y otros puestos en estantes, completamente vacíos.

"Ya no tendremos qué vender", dicen, "pues nos es imposible importar mercadería, así es que pensamos cerrar el negocio al nomás terminar nuestras últimas existencias".

Uno de los empleados manifestó que con tristeza ve llevarse en cada yarda de plástico, una fuente de trabajo. Al preguntarle sobre otras existencias en bodega, respondió que no hay más existencias que

—Favor pase a la página 22.

## Respaldo en Inglaterra Busca Canciller Chávez

El canciller salvadoreño Dr. Fidel Chávez Mena se encuentra en Londres, Inglaterra, donde se estreñó ayer con su colega inglés Sir Francis Pym.

Según informaciones obtenidas extraoficialmente por EL DIARIO DE HOY, esta es la primera que vez que Chávez Mena, en sus 3 años de Ministro de Relaciones Exteriores, visita Inglaterra.

Las fuentes dijeron que esta visita del canciller

es buen síntoma de una apertura de Gran Bretaña hacia El Salvador. Esta nación siempre ha sido hostil hacia el gobierno actual. En ese país está la sede de la Amnistía Internacional, que siempre ha acusado a El Salvador de no respetar los Derechos Humanos. También debe recordarse que 100 parlamentarios Ingleses hicieron la petición al Parlamento Sueco, para apoyar la candidatura de Monseñor Oscar Arnulfo Romero, para que se le otorgara el Premio Nobel de la Paz, en 1979".

También agregaron las fuentes, en forma exclusiva —Favor pase a la página 15:

## Artesanos en la X Feria Internacional

Artesanos de todo el país, incluyendo los lugares más apartados, participarán en la X Feria Internacional, informa el Ing. Roberto Alemán, ejecutivo de la FIES.

Dicho profesional también es el coordinador del Pabellón Centroamericano No. 2, que está destinado a la exhibición de las artesanías nacionales. "Este pabellón ha tenido mucha aceptación y recibimos solicitudes de expositores de todos los lugares del país, incluyendo de la zona oriental, donde han sufrido la violencia", dijo.

Detalla que se mostrará la industria del dulce acorronado de Santa Ana y Sonsonate; hamacas, prograbados en cuero y madera tallada, ropa típica bordada y toda una variedad de artesanías.

También informa el Ing. Alemán que hay todavía espacio para más artesanos e invita a quienes no han solicitado participación en la Feria, que pueden pedir información sobre dicha actividad.

## Conciertos los Domingos en Parques de la Capital

Todos los fines de semana habrá conciertos en parques, plazas y otros lugares públicos de San Salvador.

El programa lo ha organizado la municipalidad "para llevar alegría a todas las personas que visitan dichos lugares para descansar, leer bajo los árboles o estar tranquilos un momento, como en el Parque Cuscatlán, Plazas Beethoven, Parque Infantil, Bolívar, Centenario y otros".

La actividad cultural la realizarán a partir de noviembre tomando en cuenta que la mayoría de los estudiantes ya estarán en vacaciones y lógicamente la visita a dichos lugares será mayor, especialmente los fines de semana.

La música estará a cargo de la marimba "Alma

India", orquesta Metropolitana, conjunto norteño, Jardines del Norte y Los Caminantes.

Los conciertos los ejecutarán de tres a seis de la tarde, todos los domingos. Así mismo anuncian la inauguración de las Vacaciones Recreativas en los centros municipales que funcionan en el barrio La Vega y a inmediaciones de la Iglesia Don Rúa. Pueden participar todos los estudiantes en las distintas ramas deportivas y en las actividades culturales que se darán a conocer en breve.



## ANDA FIRMA CONTRATO POR MÁS DE CINCO MILLONES

El Presidente de la Administración de Acueductos y Alcantarillados, Tte. Cnel. e Ing. Roberto Esteban Santos, firmó recientemente tres contratos cuyo valor pasa de cinco millones de colones, para obras complementarias en los sistemas de bombeo del proyecto zona norte, que comprenden equipos, tuberías, válvulas, uniones mecánicas, empaques y otros accesorios para 8 estaciones de bombeo y 12 tanques de almacenamiento. Los contratos se firman con Associated Service of America, Inc., por valor de \$3.132.094.79; Industria

—Favor pase a la página 21.



CONFORMACION DEL "CIDRI".— El Lic. Manuel Antonio Robles (segundo de derecha a izquierda), se reunió ayer con altos funcionarios que asistieron a la conformación del "Comité Interinstitucional de Desarrollo Rural Integrado" (CIDRI), para coordinar y operativizar los sistemas existentes en las diferentes instituciones de Gobierno que tienen programas de desarrollo rural.

## Foro de Derecho Público

# Indispensable un Método Constitucional: Cornejo

Del Dr. Raúl Cornejo hemos recibido las declaraciones que dicen:

En el estudio a las reformas a nuestra Constitución Política, base de sustentación para la felicidad del pueblo, se hace indispensable establecer previamente un método que nos encarrile con disciplina y paso firme en el análisis del articulado de nuestra Carta Magna, respetando lo que en ella hay de bueno. Para este efecto, bastaría señalar cuáles son las disposiciones que ameritan ser reformadas.

Al analizar nuestra Constitución, se encontrará en su ordenamiento, que hay disposiciones constantes e invariables

que pudiéramos llamar intocables por la verdad jurídica que entrañan, para no perder el tiempo tratando de desquiciar lo que es inamovible.

Por esta razón, el método tendrá que ser un mecanismo lógico que investigue el desarrollo histórico de la ley, las causas que han motivado sus reformas, su aplicación y particularmente hablando de nuestra Constitución Política, descubrir si estas reformas han tenido justificación y resultados positivos de progreso.

Revisando entonces, uno a uno, los artículos de nuestra Carta Magna, se encontrarán en ella términos y expresiones que

ameritan aclararse y se han utilizado en la práctica en perjuicio del orden social y económico de nuestro país.

Las reformas que se juzgan oportunas, no habrán de cambiar el orden establecido en el articulado de nuestra Ley Fundamental. (Constitución Política).

Es importante descubrir en el análisis histórico del proceso de reformas constitucionales, los motivos que han inducido a los Constituyentes a introducir ciertas reformas, en lo político principalmente, las cuales no han obedecido a un estricto criterio de garantías sociales, redac-

—Favor pase a la página 17.

## Preparan Actos para la Entrega de Alcaldías

Actos especiales se celebrarán el 5 de noviembre en ocasión de la entrega de las alcaldías a los partidos políticos y de acuerdo a lo que establece el Pacto de Apaneca.

Las alcaldías han sido distribuidas entre los tres partidos mayoritarios, ARENA, PCN y PDC. Todos los alcaldes que se encuentran en funciones ya tienen instrucciones del partido político que representan de dejar todos los documentos en orden.

Sin embargo, en los círculos políticos se comenta que en el Cronogra-

ma Político del Pacto de Apaneca se establece que la Asamblea Constituyente proceda a la integración del nuevo Consejo Central de Elecciones a más tardar el 30 de octubre y a la fecha no se tiene información al respecto. Parece ser, dicen los entendidos, que "hay mayor preocupación por las alcaldías que por formar el C.C.E".

En algunos municipios del país, los concejos ya presentaron su renuncia, incluyendo a directores de policía y otras jefaturas administrativas.